



Fernbehandlung / Fernanalyse

In meiner Praxis setze ich neben der reinen Energiearbeit auch gerne die META HUNTER (Nicht - Lineare Systeme) - Fernanalysen ein. Hierbei wird die Person nach energetisch-informatorischen Prinzipien gescannt und gleichzeitig energetisch ausbalanciert.

Die besondere Eigenschaft von META -HUNTER ist es, die nicht sichtbaren Einflüsse im Informationsfeld zu analysieren, die in allen Lebensbereichen auf uns wirken, und diese zu balancieren.

Es ist wichtig, dass der Mensch versteht, was in ihm passiert, und zwar auf allen Ebenen: Von der Physis zum Energiefluss und zur Regulation, zu den Frequenzen, zur Psyche, zu eventuell vererbten Grunddispositionen und noch weiter.

Während der Behandlung verbinde ich mich mit ihrem Energiefeld und teste aus, welche Techniken zum Auflösen der energetischen Blockaden eingesetzt werden dürfen. Ich vertraue da voll und ganz der Führung der geistigen Welt.

Ich benötige von Ihnen :

- Name und Vorname
- Geburtsdatum
- Blutgruppe und Rhesus-Faktor (falls bekannt)
- Adresse (Land, PLZ, Ort, Straße, Hausnummer)
- Telefonnummer
- E-Mail-Adresse
- ein aktuelles Foto von ihnen (Bitte Ganzkörper)
- den bitte ausgefüllten Anamnesebogen
- Einverständniserklärung unterschrieben

Weitere Informationen und Anmeldung über:

Die Weltenwanderin

Begegnung auf Seelenebene

Energetische Heilweisen für Mensch und Tier

Verbogene Ursachen und Blockaden erkennen, lösen und in Heilung bringen